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Texte de la question

M Henri Bayard attire l'attention de M le ministre du travail, de l'emploi et de la formation professionnelle sur
l'attribution des primes du FDIJ En effet de nombreux jeunes souhaitent creer leur entreprise et escomptent
obtenir cette aide qui peut leur etre precieuse. Dans la pratique les refus sont nombreux au motif que le
demandeur « n'aurait pas de pratique suffisante de son activite et pas d'experience ». Ce refus presente un
caractere tout a fait dissuasif et entraine un tres grand scepticisme de la part des interesses. Il lui demande s'il
ne convient pas d'assouplir ces regles d'attribution au niveau des departements, etant donne que la reaction des
jeunes se voyant refuser cette prime est la suivante, justifiee ou non : « Il s'agit de manque de credits ».
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